



Respaldan PAN, PRI y Xóchitl el paro de trabajadores del PJ

“Están en riesgo los derechos laborales de los trabajadores, el Estado de Derecho, la división de poderes y la impartición de justicia para todos los mexicanos”, señala la ex candidata

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Las dirigencias nacionales del PAN y PRI se solidarizaron con el paro Nacional de laboral que iniciaron los trabajadores del Poder Judicial este lunes en rechazo a la reforma en esta materia y expresaron su respaldo hasta que el gobierno de la 4T los escuche y acepte modificaciones a dicha reforma a fin de profesionalizar y mejorar todo el sistema de procuración de justicia.

“Los trabajadores del Poder Judicial deben saber que no están solos, que cuentan con Acción Nacional para defender sus derechos, la división de poderes y no dejaremos de alzar la voz hasta que este gobierno nos escuche, acepten modificaciones a la reforma judicial y se haga una propuesta integral que pro-

fesionalice y mejore todo el sistema de procuración de justicia”, estableció el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

La ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez también se solidarizó con los trabajadores del Poder Judicial Federal y llamó a los diputados a que abran los ojos al daño que generaría la reforma judicial que pretenden aprobar.

“Están en riesgo los derechos laborales de los trabajadores, el Estado de Derecho, la división de poderes y la impartición de justicia para todos los mexicanos”, indicó

En tanto el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno sostuvo que la reforma al Poder Judicial pone en riesgo los derechos laborales, la imparcialidad en la justicia y la estabilidad del Estado de Derecho.

El líder priísta advirtió la necesidad de que se mantenga el equilibrio de poderes y se pro-

tejan los derechos de todos los ciudadanos”.

“Estamos con ustedes en esta lucha por la justicia y la equidad”, aseveró.

En tanto, el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, recordó que este paro es contra a una reforma que amenaza sus derechos laborales y la imparcialidad de la justicia, poniendo en riesgo el Estado de derecho.

Añadió que “en el PRI Nacional hemos anunciado que vamos en contra de esta Reforma impulsada por el oficialismo”.

Por separado, el Comité Ejecutivo Nacional del PRI manifestó su respaldo a las acciones emprendidas por las trabajadoras y los trabajadores del Poder Judicial de la Federación en defensa de la independencia judicial, la carrera judicial y de México.

En ese sentido, la dirigencia nacional del PRI reafirmó que votará en contra de “la dañina reforma al Poder Judicial impulsada por el oficialismo”, ya que, dijo, “no resuelve los desafíos en materia de justicia que enfrenta México; por el contrario, los agrava”.



FOTO: CRISANTA ESPINOSA AGUILAR/CUARTOSCURD.COM



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación con sede en Toluca suspendieron labores desde las primeras horas de ayer, algunos realizan una guardia en el edificio y no se permitió la entrada de personal a trabajar.